
Chères Duernoises, chers Duernois, Cette année 2022 aura encore eut elle aussi son lot de crises, après la crise 

sanitaire nous voilà avec une guerre à nos portes qui a entrainé, et certainement pas à juste titre, une pénurie de 

matières premières et des augmentations très importantes de prix. 

Et puis une crise énergétique en cette fin d’année avec une explosion des coûts de l’énergie rendant certains 

équilibres financiers plus que fragiles, que ce soit pour les particuliers, les entreprises ou collectivités. 

Et peut-être encore plus grave, une crise de la ressource en eau avec cet été qui a été particulièrement sec nous 

obligeant à des restrictions de plus en plus dures et contraignantes… 

Depuis le début de ce mandat nous n’avons pas été épargnés par les crises… Elles nous obligent sans cesse à nous 

remettre en question mais aussi à nous interroger sur leurs véritables causes car nous les subissons sans vraiment 

en comprendre les vraies raisons et surtout leur bien fondé. 

Malgré ce contexte, l’équipe municipale essaye de répondre au mieux à vos attentes et continue de faire avancer 

les projets de la commune. Après le temps des études, arrive le temps des travaux et c’est encourageant quand on 

voit les choses avancées. 

Du concret enfin ! Tout d’abord le pôle sportif, le terrassement des nouveaux vestiaires (première phase de 

travaux) a donc commencé en cette fin d’année. Les travaux vont se poursuivre jusqu’à cet été. Ensuite viendra le 

temps de la démolition des vestiaires actuels et l’aménagement de l’esplanade devant le stade ainsi que la zone de 

parking entre le stade et la nouvelle école. 

Puis suivront le city stade et la zone de loisirs et enfin la voie qui fera la liaison vers le quartier des maisons du 

lavoir.                                                                                                                                                                                   

Pour les maisons du lavoirs (anciennement le nouveau quartier…), les travaux ont eux aussi commencé en cette fin 

d’année 2022. Ils vont nous accompagner durant toute cette nouvelle année et continueront sur une partie de 2024. 

Concernant la sécurisation de l’église, les travaux devraient commencer d’ici la fin de cette nouvelle année pour la 

partie « confortement de la structure du bâtiment ».  L’accès au clocher est en cours de modification avec un 

nouvel escalier qui reste à finaliser en ce début d’année.      Je souhaite remercier les bénévoles de l’association 

pour la sauvegarde de notre église, qui s’est montée cette année, afin de pouvoir récolter des fonds pour le 

financement de ces différents travaux en cours et à venir. 

L’église d’un village reste le symbole de celui-ci et nous nous devons de l’entretenir. 

Si certains projets avancent, d’autres sont plus longs à mettre en place. Nous pensions avancer plus vite sur la 

sécurisation du village mais les demandes aux divers et nombreux partenaires nous ont obligées à repousser les 

aménagements prévus sur 2022. Nous espérons pouvoir les mettre en place sur 2023. 

Cette année encore je souhaite soutenir une nouvelle association qui veut faire vivre notre village : la pause 

duernoise qui a investi une partie de l’ancien garage Venet pour son bar associatif. Il est toujours motivant de voir 

des personnes avoir envie de mettre de la vie dans le village et surtout de ne pas qu’être consommateur de services 

mais moteur. Je leur souhaite plein de réussite dans les projets. 

Je finirai en parlant de la mairie avec quelques changements au niveau du secrétariat. Marianella, qui était avec 

nous depuis le début du mandat, a fini sa mission de remplacement et est donc partie vers d’autres aventures… Je 

la remercie chaleureusement pour son travail et son investissement et lui souhaite le meilleur dans ses futurs 

projets. 

Aurélie Piot reprend son poste mais pas à temps plein et donc c’est Sandra Cherblanc qui complètera le poste et 

sera avec nous tous les vendredis. Je leur souhaite à toutes les deux la bienvenue et beaucoup de courage dans 

leurs missions. 

L’équipe municipale et moi-même vous souhaitons nos meilleurs vœux de santé et de réussite pour cette nouvelle 

année 2023 ! 

Benoît VERNAISON                      Maire de Duerne 


